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Aos vinte e sete dias do mês de junho  de dois mil e vinte e quatro as 15 horas, estiveram reunidos 1 

nas dependências da sala de reuniões da Vigilância em Saúde, os membros do Conselho Municipal 2 

de Saúde, para reunião ordinária com a seguinte pauta: 1)Incremento do Piso de Atenção Básica – 3 

custeio de PAP parlamentar Federal Zeca Dirceu; 2) Incremento temporário ao custeio dos serviços 4 

de atenção primaria a saúde – PAP parlamentar deputado Federal Zeca Direceu; 3) Plano de 5 

Contingência de enfrentamento da Dengue, Zika vírus e Chinkungnya 2024; 4) Aprovação do 6 

recebimento do recurso Resolução SESA Nº 605 de 2024 que financia a aquisição de tablets para os 7 

ACEs valor de R$ 10.000,00;  5)Assuntos gerais; Inicialmente Cledir explica a Pauta: 1) Incremento 8 

do Piso de Atenção Básica – custeio de PAP parlamentar Federal Zeca Dirceu: Proposta: 9 

36000.602203/2024-00 R$ 100.000,00. Apresentado aos conselheiros os gastos em exames 10 

laboratoriais, cirurgias, transporte e hospedagem pelo CONSUD e fica definido para pagamento do 11 

Consud julho 2024. Aprovado por unanimidade.  12 

2) Incremento temporário ao custeio dos serviços de atenção primaria a saúde – PAP parlamentar 13 

Deputado Federal Zeca Dirceu: Proposta 36000.616206/2024-00, emenda de bancada valor de R$ 14 

200.000,00 conforme plano de aplicação será aplicado nos gastos laboratoriais e de cirurgias pelo 15 

CONSUD. Aprovado por unanimidade.   16 

3) Plano de Contingência de enfrentamento da Dengue, Zika vírus e Chinkungnya 2024: Josiane 17 

apresenta algumas alterações no Plano de contingência de enfrentamento da Dengue, Zika vírus e 18 

Chinkungnya, principalmente agora após a epidemia de dengue que acabamos de passa e explica 19 

que o mesmo serve para AUXILIAR na resposta as epidemias destas doenças. Aprovado por 20 

unanimidade.  21 

4) Aprovação do recebimento do recurso Resolução SESA Nº 605 de 2024 que financia a aquisição 22 

de tablets para os ACEs valor de R$ 10.000,00: Josiane falou que esta resolução insere no Programa 23 

ProVigia financiamento para a aquisição de tabletes para os Agentes de Endemias. Aprovado por 24 

unanimidade. 25 

 5) Assuntos gerais:  Cledir e Josiane falam da Situação atual da EPIDEMIA DENGUE Município: 26 

Explicam que com o frio os casos de dengue diminuíram, mas a preocupação com o mosquito e os 27 

ovos contaminados que ficam nos criadouros e que se não forem removidos, poderão assim que 28 

esquentar e tiver agua nestes locais o mosquito poderá vir e termos mais uma epidemia de dengue. 29 

Assim continuamos fazendo as ações de prevenção e o trabalho com ao Agentes de Endemias e de 30 
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Saúde casa a casa. Sobre o recurso que veio para APAE Deputado Federal Paulo Litro foi repassado a 31 

representante da APAE para na próxima reunião apresentar o plano de aplicação do mesmo custeio. 32 

Sem mais nada a declarar, Cledir agradece a participação e encerrou a reunião e segue lista de 33 

assinaturas em anexo. 34 

 35 

     Dieyson Matielo Bugança                                                  Josiane Vasques de Souza 36 

  Secretário Municipal de Saúde                             Presidente do Conselho Munic. de Saúde 37 


